

DB Bahnbau Gruppe: Verbesserungen bei Auslösung

Beim Tarifabschluss für unsere Mitglieder bei der DB Bahnbau Gruppe GmbH hatte der Arbeitgeber auch Verbesserungen bei der Auslösung angekündigt. Diese sollten jedoch nur unter Anrechnung auf das Gesamtergebnis erfolgen. Das lehnte die Tarifkommission ab.

Beim Tarifabschluss für unsere Mitglieder bei der DB Bahnbau Gruppe GmbH hatte der Arbeitgeber auch Verbesserungen bei der Auslösung angekündigt. Diese sollten jedoch nur unter Anrechnung auf das Gesamtergebnis erfolgen. Das lehnte die Tarifkommission ab.

- Damit verpasste der Arbeitgeber, seine angekündigten Verbesserungen in die Tat umzusetzen. In den Verhandlungen war der Arbeitgeber bereit, die Auslöse nur um einen Euro zu erhöhen. Die Tarifkommission hatte sogar vorgeschlagen, 0,1 Prozent von den 5,1 Prozent in die Auslöse zu bringen. Dann hätte der Arbeitgeber nur maximal zwei Euro Erhöhung angeboten. Das konnte die Tarifkommission nicht akzeptieren.
- In den anstehenden Verhandlungen zum Tarifvertrag „TV Arbeit 4.0 Bahnbau Gruppe“, hat der Arbeitgeber die Möglichkeit, die Ernsthaftigkeit seiner Wertschätzung der Kolleginnen und Kollegen hinsichtlich der Bewertung der Belastung durch die geforderte Mobilität einzubringen.

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 65.12 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/tarifpolitik/aktuelles/15_08_